

Spotlight Musicals auf Weltniveau

Chris de Burgh hat mit Robin Hood den Bogen raus - und das Premierenpublikum in Hameln ist schon ganz gespannt



Von Ralph Lorenz

Samstag 10. Dezember 2022 - Hameln (wbn). Da haben sich zwei gesucht – und gefunden. Weltstar Chris de Burgh und Dennis Martin von Spotlight Musicals.

Kongenial haben sie die Musical-Songs zu „Robin Hood“ komponiert. Was dabei herausgekommen ist können die Hamelner heute Abend in der Musical-Premiere des Nordens bestaunen. Es ist nochmals eine Steigerung zum „Medicus“, der Chris de Burgh schon mächtig beeindruckt und von den Qualitäten der Musicalmacher um Produzent Peter Scholz spontan überzeugt hatte. Spotlight Musicals ist nicht nur damit international zur Hausnummer geworden. Und das aus Fulda heraus. Chris de Burgh hat sich gestern schonmal ins Gästebuch der Rattenfänger-Stadt Hameln eingetragen

(Zum Bild: Weltstar Chris de Burgh im Studio des Teams von Spotlight Musicals. Mit Dennis Martin hat er den Musicalerfolg "Robin Hood" komponiert. Und das Hamelner Premierenpublikum darf heute Abend in seiner Gegenwart Reinhören. Foto: Spotlight Musicals)

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 10. Dezember 2022 um 07:06 Uhr

Fortsetzung von Seite 1

Die Schottin Veronica Maguire und der Niedersachse Frank Weber (Fotograph / Kameramann) werden heute Abend nach der Premiere für die Weserbergland-Nachrichten.de mit Chris de Burgh sprechen. Und sicher wird heute Abend irgendwo im Premierenpublikum eine „Lady in Red“ sitzen. Aber um die geht's mal ausnahmsweise nicht. Denn Chris de Burgh stellt mit diesem Musical gleich mehrere neue Hits vor – und es dreht sich diesmal alles um einen Mann, der sich als Gentleman erweist. Robin.